

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambangi Tokoh Masyarakat dalam Giat Door to Door System (DDS)

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Nov 20, 2023 - 12:27



Bhabinkamtibma Ds. Pulosari Polsek Kalapanunggal
-6°47'48", 106°39'21", 747,1m, 348°
20/11/2023 11:44:37 AM

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambangi Tokoh Masyarakat dalam Giat Door to Door
System (DDS)

Kalapanunggal, 20 November 2023 - Pukul 11.30 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Pulosari, Brigadir Agung Rahayu, S.Pd, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Nanggerang RT 010/004, Desa Pulosari, Kecamatan Kalapanunggal. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus mendengarkan aspirasi langsung dari tokoh-tokoh di wilayah tersebut.

Dalam rangkaian kegiatan tersebut, Bpk. Rosyid dan Bpk. Yandi, tokoh masyarakat setempat, menjadi tuan rumah bagi Bhabinkamtibmas. Dalam suasana santai, Brigadir Agung Rahayu menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan "Aa Dede Presisi Curhat Dong" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada tokoh masyarakat untuk berbagi curhatan, saran, dan kritik membangun, sebagai upaya membangun sinergi antara Polri dan masyarakat. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas, antara lain:

1. Mengajak tokoh masyarakat untuk bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah Pulosari, terutama menjelang Ops Mantap Brata dan Pemilu 2024.
2. Mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungan masing-masing.
3. Himbauan kepada seluruh warga agar tidak membakar sampah atau melakukan pembakaran untuk membuka lahan baru.
4. Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk segera memberikan informasi melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah diberikan.

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. DAMAR GUNAWAN, S.Pd, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan langkah nyata Polri dalam menjalin komunikasi dengan masyarakat. "Dengan terjalinnya komunikasi yang baik, diharapkan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban dapat semakin optimal," ucapnya.